

Pregunta 27	<p>Competencia: Explicación de fenómenos naturales Eje temático: Intercambio de energía entre los ecosistemas</p> <p>Las cadenas alimentarias son el proceso por el cual se transfiere energía alimenticia a través de diferentes organismos, en el cual cada uno se alimenta del siguiente y a su vez es alimento del precedente. Dentro de las cadenas tróficas a los organismos se les puede clasificar como productores o consumidores. Se considera productores a los que convierten la energía solar de ambiente en enlaces de carbono.</p> <p>Los animales no se consideran dentro de los organismos productores, esto debido a que</p>
Imagen	
Opción – A:	no pueden sintetizar su alimento a partir de elementos inorgánicos
Opción – B:	convierten la energía del sol en moléculas orgánicas
Opción – C:	Se encargan de reciclar las sustancias desechadas por otros organismos
Opción – D:	su eficiencia es pequeña debido a que aprovechan poco la energía